
 
 

Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

Q U E S T I O N  T I M E  

OGGETTO: Traffico sul Ponte della Vittoria causato dall’abbozzo di pista ciclabile di 
recente realizzazione 

Il sottoscritto Capogruppo Raffaele Latrofa 
 

VISTO 
 

I lavori da poco eseguiti sul Ponte della Vittoria, che sono costati denaro cittadino e disagi in 

corso d’opera 

CONSIDERATO 

 

Che in seguito a quei lavori il traffico in zona si è fortemente congestionato creando problemi 

immensi in città 

 

CHIEDE AL SINDACO 

L’immediato ripristino della situazione antecedente ai lavori  

 
Pisa, 17 settembre 2017 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 
 


